

Si M. Parent n'avait que dix ou quinze voix de majorité, il prendrait garde à lui, mais il a près de soixante voix et il se dit : Envoyons fort, on peut faire n'importe quel, tout le monde est pour nous.

Une bonne et forte opposition est nécessaire et le petit bataillon de l'opposition devrait être encouragé et augmenté.

## Conclusion

Les quelques pages qui précèdent ont été préparées à la hâte et elles sont nécessairement incomplètes.

S'il fallait faire le procès complet de ce gouvernement qui déshonore la Province, il faudrait un bien gros volume.

Cependant, avec tout ce qu'ils ont entendu dire déjà, il est probable que les électeurs trouveront qu'il y en a assez.



**ERRATA. Page 9, dans la 12me ligne, à la place de 1882, lire 1902.**

LESTOISE  
 109-108-71148